

erstellt: 15.08.2018

Wieder ein Rekordabsatz bei Caravans und Reisemobilen

O-Ton: Daniel Onggowinarso, Geschäftsführer, Deutscher Caravaning Industrie Verband (CIVD), 60486 Frankfurt am Main

Länge: 4:40 (9 O-Töne, einzeln einsetzbar)

Autor: Harald Schönfelder

Info: Quer durch alle Fahrzeugformen haben die Hersteller von Reisemobilen und Caravans wieder ein Rekordjahr vor Augen. Im ersten Halbjahr 2018 sind knapp 11% mehr Fahrzeuge zugelassen worden als im gleichen Zeitraum des Vorjahres. Und das war schon ein Rekordjahr. Der Branchenverband CIVD kann sich also freuen. Sein Geschäftsführer spricht in den O-Tönen außerdem über die Gründe dafür und erklärt, was die Kunden sich heute wünschen. Das sind vor allem Kompaktheit, Komfort und Konnektivität.

Onggowinarso antwortet auf folgende Fragen:

1. Die Hersteller, die sie vertreten, sind ja in den vergangenen Jahren von Verkaufsrekord zu Verkaufsrekord geeilt. Wie sieht es aktuell aus?
2. Verkaufsschlager sind die Reisemobile. Welche Modelle suchen die Kunden. Die großen Mobile oder die kompakten Freizeitmobile?
3. Was bedeutet das für den Preis?
4. Wenn die Zusatzausstattung den Durchschnittspreis hochtreibt, was erwarten die Kunden von ihren Reisemobilen? Dass sie eine Art Ersatz-Zuhause sind?
5. Wie groß ist der Marktanteil der deutschen Hersteller? Viele andere Herkunftsländer sieht man ja nicht auf den Autobahnen.
6. Spielen die Handelskonflikte mit den USA eine Rolle für die Branche oder sind die Märkte zu getrennt?
7. Ein so großer Kapazitätsausbau bringt doch auch Probleme mit sich. Finden Sie noch genug Mitarbeiter?
8. Was macht die Branche denn sexy?
9. Welche Berufe sollten denn Menschen erlernt haben, wenn sie in Ihrer Branche arbeiten wollen?

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

Caravan_Salon_2018_Daniel_Onggowinarso_CIVD_OTN.mp3